



## やる気満々の4月、いいスタートになりました！！

4月のこの時期らしい天候の中、子どもたちは1学期の目標を立て、毎日の授業に一生懸命に取り組んでいます。朝登校後に元気に校庭を走る子、業間に校庭に出て仲間と一緒に遊ぶ子が増え、とてもうれしく思います。日常の生活の中で、たくさんの体験を通して、自分や他者について、いろいろと学んでほしいと願っています。これら一つ一つの経験が非認知能力の育成につながると考えています。また今週は、子どもたちの大事な命を守るための学習である交通安全教室や避難訓練を実施しました。大事なものは、どうやって自分の命を守るか、学年に応じた対応ができるかです。機会あるごとに繰り返し指導していきたいと思ひます。明日からの10連休、無事故で過ごせますよう、家庭でも子どもたちに一声かけていただきますようよろしくお願いいたします。

### 【ふくしま学力調査】

4月11日(木)に今年から新たに開始される「ふくしま学力テスト」を本校でも実施しました。国語と算数の2教科で行いました。今までのテストと違い、一人一人の学習の伸びを比較できる新たなテストとなっています。真剣な態度で問題に挑む子どもたちの姿、大変心強く感じました。



### 【給食開始】

4月9日(火)から早速今年度の給食がスタートしました。今年度も市教委より栄養士の阿部先生を派遣いただき、調理業務はトムスさんにお世話になります。子どもたちが楽しみにしている給食、安全安心な給食が提供できるよう最善を尽くしてまいります。



### 【授業参観・PTA総会の様子】

4月19日(金)の授業参観およびPTA総会に多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございます。授業でのお子さんの様子はいかがだったでしょうか。基礎となる学力が身につくよう授業の充実を図って参ります。

また、PTA総会では、予定の議案すべてが承認されました。西間木会長のリーダーシップのもと、新たに選出された役員の皆様、1年間どうぞよろしくお願いいたします。



### 【PTA総会の様子】

### 【校長コラム】 ～選択幅を広げ、自らの行動を決定する～

今年本校でやってみたいことのひとつに、自分で自分の行動を選ぶ機会を増やしたいと考えています。子どもの命に関することについては選択の余地はありませんが、例えば、朝集団登校後、学級のきまりのもと、図書室に行く子、校庭を元気に走る子など、わずかな時間でも大切に使う自分のため、または仲間と一緒に活動するなど、自分の行動を自己決定できる子にしたいと思ひます。